



ACEITE AMSOIL DIRT 10W/60

\$16.900

Diseñado para ofrecer los atributos de rendimiento más solicitados por los ciclistas de cross y off-track, incluida la sensación de embrague constante. La sensación constante del embrague es el resultado de la "durabilidad de la fricción", por lo que ya sea en una carrera o en el bosque, los ciclistas pueden sentirse seguros de que su embrague funcionará de principio a fin. La química avanzada exclusiva de AMSOIL proporciona una confiabilidad sobresaliente del motor para un funcionamiento sin preocupaciones en condiciones severas.



DESCRIPCIÓN

AMSOIL INC., El principal fabricante de lubricantes sintéticos para motocicletas, se enfoca en mejorar el rendimiento del lubricante para que los conductores puedan concentrarse en mejorar su rendimiento en el camino o la pista. Es por eso que AMSOIL es el aceite oficial de AMSOIL GNCC y la elección de corredores profesionales y guerreros de fin de semana en todas partes.

Ofrece confianza en la sensación de embrague

Las propiedades superiores de durabilidad por fricción de AMSOIL Synthetic Dirt Bike Oil ayudan a minimizar el deslizamiento, la decoloración y la vibración del embrague, lo que brinda a los ciclistas una sensación de embrague constante durante los despegues o al maniobrar alrededor de obstáculos en el camino. En una prueba de arranque simulado extremo, el aceite de bicicleta de tierra sintética AMSOIL continuó brindando una sensación de embrague constante después de 32 arranques de carrera simulados, mientras que un aceite líder en la marca del fabricante de equipos originales (OEM) demostró una acción inconsistente de la palanca del embrague y una mala sensación del embrague después de 16 arranques. Las placas de embrague lubricadas con AMSOIL Synthetic Dirt Bike Oil permanecieron limpias y en buenas condiciones generales, mientras que las placas que usan aceite OEM revelaron decoloración y desgaste.

Protege contra el desgaste

El aceite sintético para bicicletas AMSOIL resiste el funcionamiento a altas rpm, el calor extremo y el cizallamiento mecánico. Sus aceites base sintéticos resisten naturalmente la pérdida de viscosidad y proporcionan una película protectora contra el desgaste de engranajes, cojinetes y pistones. Sus aditivos antidesgaste proporcionan una medida adicional de protección, promoviendo una larga vida útil de los componentes para ayudar a los ciclistas a aprovechar al máximo sus bicicletas.

Ofrece confianza en la sensación del embrague

Protección superior contra el desgaste de engranajes, cojinetes y pistones.

Maximiza la potencia

Ayuda a extender la vida útil del embrague

RACING IS RESEARCH™

AMSOIL Synthetic Dirt Bike Oil se sometió a extensas pruebas en la pista en las bicicletas de los corredores profesionales patrocinados por AMSOIL en los equipos de carreras GEICO / AMSOIL / Honda Factory Connection y Team Babbitt. Una combinación de retroalimentación de los corredores y pruebas de laboratorio permitió que AMSOIL afinara el aceite sintético AMSOIL Dirt Bike para una protección excepcional contra el desgaste y una sensación de embrague constante, lo que beneficia a los conductores.

APLICACIONES

Use el aceite sintético 10W-60 Dirt Bike en bicicletas de tierra que requieren aceite para motocicletas 10W-60, incluidas las fabricadas por KTM y Husqvarna. JASO MA; API SG, SJ, SH, SL.

* Todos los nombres e imágenes de marcas registradas son propiedad de sus respectivos dueños y pueden ser marcas registradas en algunos países. No se hace ningún reclamo de afiliación o respaldo, explícito o implícito, por su uso. Todos los productos anunciados aquí son desarrollados por AMSOIL para su uso en las aplicaciones que se muestran.